



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito por el 75 aniversario de la fundación de la parroquia San Cayetano de La Plata, ubicada inicialmente en Avenida 44 y calle 29 (partido de La Plata), celebración que coincide con los 500 años de la fundación de la Orden de los Clérigos Regulares Teatinos. La congregación tiene presencia en nuestra provincia también en el partido de San Isidro (Casa Sagrado Corazón en Boulogne sur Mer) y el partido de Vicente López (Casa Nuestra Señora de Luján en Villa Adelina).

Prof. CLAUDIO FRANGUL
Presidente Bloque
Acuerdo Cívico UCR-GEN
H. Cámara de Diputados Pcia. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

La presente busca el reconocimiento a la tarea realizada por la congregación de los Clérigos Regulares Teatinos en estos 75 años en la ciudad de La Plata.

En 1523, cuando Lutero lanzaba críticas contra la ambición y algunos vicios del clero, Cayetano de Tiena fundó un instituto de sacerdotes que llevarían, como él, una vida austera. Monseñor Juan Pedro Carafa, quien se convertiría en el papa Pablo IV, tomó la dirección de los nuevos religiosos, que fueron llamados Teatinos por el nombre en latín de la ciudad de Chieti, de donde era obispo Carafa. Presentaron su pedido de autorización de la nueva congregación que fue aprobada por el Papa Clemente VII por el "Breve Exponi nobis" el 24 de junio de 1524.

Cayetano de Tiena falleció en Nápoles, el 7 de agosto de 1547, siendo superior de su Orden. Fue beatificado el 8 de octubre de 1629, por el Papa Urbano VIII, y canonizado el 12 de abril de 1671, por Clemente X. San Cayetano es considerado como patrón de los gestores administrativos, las personas que buscan trabajo y los desempleados, por lo cual es llamado Padre de la Providencia.

En lo que respecta a la Argentina, los padres teatinos llegaron a Buenos Aires como misioneros en 1946, desde España. Dos fueron para la zona norte de Buenos Aires, donde tenía jurisdicción la Arquidiócesis local, y dos se establecieron en La Plata, residiendo en el hogar sacerdotal que está en avenida 60, al lado de la parroquia Nuestra Señora de Luján y, desde ahí, atendían distintas tareas que se les asignaban de manera circunstancial.

El 7 de agosto de 1949 el entonces arzobispo Tomás Solari creó la parroquia San Cayetano, entre otras 11 nuevas iglesias platenses, fijando sus límites territoriales. En el caso de San Cayetano fue designado párroco Jaime Prohens, aunque aún no contaban con un lugar físico donde poder celebrar la misa. Para ello alquilaron un almacén que estaba en calle 29 y Av. 44. En pocos años con la ayuda de la comunidad lograron comprar el terreno ubicado



EXPTE. D- 2203

124-25



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

en avenida 44 y las calles 43, 29 y 30. En 1960 se emprendieron las obras de la nueva iglesia finalizadas aproximadamente hacia 1961. Para construir esa primera Iglesia, cada uno de los curas sacó un préstamo en el Banco Hipotecario de la provincia de Buenos Aires. Los planos fueron proyecto y ejecución de la obra a cargo del arq. Ciocchini.

La escuela San Cayetano fue fundada en el año 1956 e inició sus actividades un 14 de mayo. La mayoría del colegio se vincula habitualmente a la Parroquia y ésta es un lugar donde se desarrollan, los fines de semana, las actividades del sacramento de los chicos del colegio.

La congregación de los Padres Teatinos tiene presencia, además de la arquidiócesis de La Plata, en la diócesis de San Isidro a través de las Casas Sagrado Corazón en Boulogne sur Mer (partido de San Isidro) y Nuestra Señora. de Luján en Villa Adelina (partido de Vicente López).

Entre el largo listado de personalidades destacables que ejercieron sus funciones en la parroquia podemos mencionar al Padre Antonio Sagrera, un hombre que murió con fama de santidad, de una profunda espiritualidad y con una vida ejemplar; así como la reciente ordenación como sacerdote de Julián Marcos Tarabini, con la participación del obispo auxiliar de La Plata, monseñor Jorge González. El neo presbítero es exalumno del colegio San Cayetano, formó parte de esa comunidad parroquial como integrante del grupo juvenil y es el primer sacerdote en ordenarse surgido de esa comunidad.

Por todo lo expuesto solicitó acompañar la presente iniciativa.

Prof. CLAUDIO FRANGUL
Presidente Bloque
Acuerdo Cívico UCR-GEN
H. Cámara de Diputados Pcia. de Bs. As.